

ABSTRAK

Fathor Rahman , 2021, *Analisis Nilai Pendidikan Karakter dalam Film Dua Garis Biru Karya Ginatri S. Noer*. Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Jurusan Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Masythah Maghfirah Rizam, S.S, M. Pd.

Kata Kunci: Analisis Nilai Pendidikan Karakter dalam Film Dua Garis Biru Karya Ginatri S. Noer.

Nilai pendidikan karakter merupakan proses perubahan sikap dan tata laku seseorang atau kelompok orang dalam usaha mendewasakan manusia melalui upaya pengajaran dan latihan, proses perbuatan, dan cara mendidik. Sikap dan perilaku ini berhubungan dengan karakter sehingga muncul gagasan tentang pendidikan karakter yang bukan hanya memuat pengajaran mana yang baik dan salah. Pendidikan karakter bukan hanya sekedar pengajaran namun juga penanaman hal-hal baik sehingga dapat diimplementasikan sesuai nilai-nilai yang terdapat dalam pendidikan karakter didasari hal itu maka peneliti tertarik untuk menganalisis pendidikan karakter dalam sebuah film karya Ginatri S. Noer yang berjudul Dua Garis Biru. Dalam film ini banyak sekali nilai-nilai yang bisa diambil khususnya dalam pendidikan karakter.

Berdasarkan pemaparan di atas maka ada 18 nilai pendidikan karakter yang dijadikan sebagai pedoman, akan tetapi dalam penelitian ini hanya di temukan 6 Nilai pendidikan karakter yang anggap penting yaitu: Nilai Religius, Tanggung Jawab, Peduli Sosial, Kreatif, Kerja Keras dan Rasa Ingin Tahu .

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian pustaka, yaitu prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata lisan atau percakapan dari tokoh-tokoh pemeran yang dapat diamati. Sumber data diperoleh melalui film karya Ginatri S. Noer yang berjudul Dua Garis Biru. Pengumpulan datanya yaitu dengan teknik menyimak. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan menggunakan ketekunan pengamatan.

Dalam penelitian ini dihasilkan 69 Data yang terbagi dari: 12 nilai religius, 18 nilai kerja keras, 6 nilai kreatif, 6 nilai rasa ingin tahu, 12 nilai peduli sosial dan 15 nilai tanggung jawab.